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Mot de bienvenue du Président du club d’ERSTEIN 

Olivier BOULEY 

Monsieur Olivier BOULEY accueille les représentants du basket 

départemental en leur souhaitant la bienvenue. Il se dit honoré de pouvoir 

accueillir l’Assemblée Générale dans cette salle et remercie le Comité 

Départemental d’en avoir confié l’organisation à son club malgré les 

circonstances liées au contexte sanitaire. 

Il présente succinctement son association, et remercie plus particulièrement 

toutes les personnes qui se sont mobilisées afin de proposer le meilleur accueil 

possible, avant de souhaiter à toutes et à tous de délibérer dans la sérénité. 

Validation du quorum par la Commission de surveillance 

des Opérations Electorales 

Conformément aux dispositions statutaires, l’Assemblée Générale Ordinaire, 

pour délibérer valablement, doit être composée de membres représentant au 

moins la moitié de la totalité des voix dont dispose l’ensemble des groupements 

sportifs, membres et licenciés individuels actifs. 

 

Rappel des chiffres de l’AG : 

 

 Les membres représentent :  12 618 voix 

 Avec une présence de :  12 271 voix 

 Le quorum exigible :       6 309 voix  

Le quorum étant atteint, l’Assemblée Générale Ordinaire peut délibérer 

valablement. 

 

 

Assemblée Générale  

  HEBDO BUREAU DIRECTEUR 

Procès-Verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire   

du 03 juillet 2021 – Erstein 
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Ouverture de l’Assemblée par le Président  

Denis OEHLER 
 

Monsieur Denis SCHULTZ - Conseiller d’Alsace  

Monsieur Raymond KLIPFEL - Adjoint au Maire et représentant Michel 

ANDREU SANCHEZ – Maire d’Erstein absent et excusé 

Monsieur Yves EHRMANN – Président du CDOS 

Monsieur Stéphane KROEMER – Représentant de la Fédération Française de 

BasketBall,   

Monsieur Thierry BILICHTIN – Secrétaire Général de la Ligue du Grand Est, 

représentant René KIRSCH Président de la Ligue du Grand Est de BasketBall 

absent et excusé, 

 

Chères Présidentes, 

Chers Présidents 

Mesdames, Messieurs,  

 

Bonjour à toutes et à tous et bienvenue à notre Assemblée Générale. 

 

Tout d’abord je tiens à remercier chaleureusement la ville d’Erstein ainsi que le 

club et son Président Monsieur BOULEY d’avoir relevé le challenge de 

l’organisation de cette AG malgré les conditions que nous connaissons à ce jour.  

Nous vous demanderons de bien vouloir garder votre masque tout au long de 

la réunion et de respecter les règles de distanciation sociale.  

 

La saison 2020-2021 nous a obligés, une fois encore, à faire preuve de souplesse 

et de patience. Après un arrêt brutal dès le mois d’octobre, il nous a fallu 

redoubler d’inventivité pour continuer à faire vivre notre sport et nous vous 

remercions pour la ténacité dont vous avez fait preuve.  

 

Malgré l’interdiction de pratiquer nous avons continué à travailler et cherché 

des solutions afin d’être prêts pour la reprise. De nombreuses formations et 

réunions ont eu lieu en visioconférence afin de maintenir le lien avec les clubs et 

les différents acteurs du basket Bas-Rhinois. Toutes les commissions ont 

redoublé d’effort pour s’adapter à la situation et c’est grâce à cet investissement 

que nous avons pu, dès le mois de janvier et le feu vert du gouvernement, 

reprendre des activités en extérieur pour les – de 18 ans du département.  

 

Entre janvier et mars 2021, ce n’est pas moins d’une 40aine de séances 

d’entraînements extérieur qui ont eu lieu dans une 20aine de communes 

différentes.  

 

Dès le mois de mai, grâce à l’autorisation de reprendre avec du contact pour les 

jeunes en salle, nous avons pu proposer le retour au jeu et nous retrouver enfin 

autour des terrains pour des matchs, quel plaisir !  
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Merci aux clubs qui y ont participé et qui ont permis aux jeunes de reprendre 

dans de bonnes conditions malgré un rendez-vous manqué pour le dernier week-

end avec moins de 50% des rencontres prévues jouées. A mon grand regret, 

certaines rencontres ont été annulées par les clubs. Je tiens à souligner que ces 

comportements sont irrespectueux d’une part par rapport aux arbitres qui se 

sont déplacés et d’autre part par rapport aux personnes qui ont préparé ces 

rencontres en amont. 

La saison a été difficile pour toutes les catégories mais nous avons fait notre 

maximum pour organiser des évènements pour les jeunes et les séniors avec 

dernièrement nos différents tournois de 3x3.  

Saison difficile également pour le Comité, puisque nous avons perdu 2363 

licenciés. Nous sommes conscients des répercussions que cela aura pour votre 

organisation et vos équipes. Bien entendu, nous restons à votre écoute et à 

votre disposition pour répondre à vos interrogations. 

 

Le Basket Center a quant à lui bien avancé. Le bâtiment est au stade hors d’eau, 

hors d’air. L’ouverture est programmée pour octobre. 

 

L’ordre du jour de l’Assemblée étant déjà suffisamment dense, je laisse le chrono 

et la parole à Eric pour la suite.  

 

Merci et bonne assemblée générale à tous !  

 

Approbation du PV de l’AGO du 12 septembre 2020 à 

Lingolsheim 

Le PV est approuvé à l’unanimité. 

 

 

Rapport moral du Secrétaire Général  

Eric KOBLER 

Le rapport moral du Secrétaire Général pour la saison 2020/2021 

s’organise autour de 10 points forts. 
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Approbation du rapport moral du Secrétaire Général  

Eric KOBLER 

Il est proposé à l’Assemblée d’approuver le rapport moral du Secrétaire 

Général : 

Le vote est le suivant :  

- 12.2616 voix pour  

-          55 voix contre 

Il est adopté à la majorité. 

Rétrospective de la saison 2020-2021 

Une rétrospective de la saison sous forme de montage vidéo est présentée 

aux participants. 

Présentation des comptes par la Trésorière  

Manon GASULLA 

La Trésorière du Comité de Basket-ball présente et commente les chiffres 

du compte de résultats et le bilan de la saison écoulée.  
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Rapport du commissaire aux comptes  

Monsieur Daniel NOEL du cabinet CBP audit et Associés  

présente son rapport. Le document est disponible via le lien suivant :  

Rapport CAC 2021 

Approbation des comptes 

Suite à plusieurs interventions de clubs, des précisions sont données pendant 

l’Assemblée Générale sur les questions du financement, développement et 

fonctionnement du Basket Center.  

Il est proposé à l’Assemblée d’approuver les comptes de la saison écoulée 

et de donner quitus à la Trésorière et au Comité Directeur pour l’exercice allant 

du 1er juin 2020 au 31 mai 2021. 

Le vote est le suivant : 

- 11.076 voix pour  

-      153 voix contre,  

-   1.042 voix d’abstentions  

L’approbation se fait à la majorité. 

Présentation du budget 2021/2022 

La Trésorière commente brièvement les chiffres présentés.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://basket67.fr/wp-content/uploads/2021/07/CD67-Rapport-CAC-30_avril_2021.pdf
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Adoption du budget 

Il est proposé à l’Assemblée d’adopter le budget 2021/2022. 

Le vote est le suivant :  

- 12.2616 voix pour  

-          55 voix d’abstentions  

L’adoption se fait à la majorité 
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Informations Basket Center  

Arnaud RIETSCH, Directeur de développement du Basket Center présente 

l’avancée du projet. 
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Remise des récompenses : distinctions 2020-2021 

Sont récompensés pour la saison 2020/2021 :  

 

Lettre de félicitation FFBB :  

 BELLABAS Karim 

 ERBS Remy 

 KNITTEL Anne 

 LANG Thomas 

 OUATTARA 

Aurore 

 PETER Patricia 

 RUDY Vanessa 

 STOEFFLER Nicolas 

 TESSIER Laetitia 

 VASSEUR Jérôme 

 

Médaille de bronze CD67 :  

 BAUER Patricia 

 LAMAACK François 

 LECLAIR Julien 

 PAILLOUX Laurent 

 STUTZ Fabrice 

 

Médaille d’argent CD67 :  

 ADAMSKI Lionel 

 CIELI Isabelle 

 MAINAS Lionel 

 SCHNELL Anne 

 SCHIANO Christelle  

 

Médaille d’or CD67 :  

 SCHMITT Raymond 

 BISCEGLIA Jacques 

 

Médaille de bronze FFBB :  

 BREYSACH Christian 

 DEBEAUVAIS Isabelle 

 DIEBOLD Béatrice 

 EBY Christiane 

 FISCHER Estelle 

 GEYER Jean Louis 

 LEMARCHAND Laurence 

 PAILLOUX Chantal 

 WICKER Gilbert 

 

Distinction 

exceptionnelle :  

 SCHIRM Sandrine

 

Vœux  

Aucun vœu n’a été formulé par les clubs.  

 

Intervention du représentant de la FFBB  

Stéphane KROEMER 

Stéphane KROEMER présente à l’Assemblée les dernières informations 

fédérales. 

Un Powerpoint est diffusé concernant l’opération de fidélisation destinée 

aux jeunes licenciés et le contrat clubs MAIF-FFBB. 

http://basket67.fr/wp-content/uploads/2021/07/2021-06-04-Presentation-AG-CD-et-LR-VFIN.pptx
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Allocutions des personnalités 

Parmi les interventions des différentes personnalités présentes, Monsieur Yves 

EHRMANN rappelle à l’Assemblée la mise en place des nouveaux dispositifs 

du PASS’SPORT et de la Carte PASSERELLE. 

Désignation des délégués à l’AG Elective de la FFBB  

Ont été proposés aux clubs les délégués suivants pour l’AG de la FFBB qui aura 

lieu le 16 octobre 2021 à PAU :  

Denis OEHLER, Alain KLEIN, Yann MONTAGNE.  

Eric KOBLER, Armand KOST sont proposés en qualité de suppléant.  

Cette proposition est approuvée à l’unanimité.  

 

Assemblée Générale 2022 

L’Assemblée Générale 2022 aura lieu au Basket Center. 

 

 

Clôture de l’Assemblée par le Président 

Denis OEHLER 

Il me revient maintenant le mot de la fin et pour cela je tiens tout d’abord à 

remercier la Société Carola qui nous a apportés son soutien aujourd’hui et avec 

laquelle nous travaillons sur un partenariat qui, tout comme pour Nike, sera 

bénéfique à l’ensemble des clubs. 

Vous avez déjà été très nombreux à répondre à la question en faveur ou non 

d’une future Ligue d’Alsace et je tiens à vous remercier. Pour ceux qui n’ont pas 

encore répondu, vous pouvez encore vous exprimer. 

J’en profite pour vous informer que cette année nous battons notre record de 

participation aux Camps de Remiremont. Nous avons comptabilisé quasiment 

200 participants, joueurs, entraîneurs et arbitres. 

http://basket67.fr/wp-content/uploads/2021/07/Presentation-carte-passerelle-28062021.pptx
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Mais les autres joueurs et joueuses du Bas-Rhin ne seront pas oubliés puisqu’une 

partie de l’équipe des CTF travaille à la mise en place d’actions dans les QPV 

tout au long de l’été et à l’organisation massive de 3x3 dès le mois d’août.  

L’ensemble des membres du Comité et les salariés espérons que la saison à venir 

soit complète et riche en beaux moments sportifs et extra-sportifs.  

Il ne me reste plus qu’à vous souhaiter de bonnes vacances et un bon appétit. 

Raison sanitaire oblige, cette année le repas vous sera servi par le Club d’Erstein. 

 

 

 

 

Le Secrétaire Général,      Le Président,  
Eric KOBLER             Denis OEHLER 

 

 

 

 

 


